

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang studi kasus : gambaran perilaku lansia dalam penerapan protokol kesehatan di era covid-19 di rw 06 kelurahan pasie nan tigo, maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Hasil wawancara di dapatkan dua orang partisipan mengatakan bahwa protocol kesehatan itu adalah cuci tangan, memakai masker, dan menjauhi orang orang, sementara partisipan tiga mengatakan bahwa protocol kesehatan itu peraturan yang di bikin. Ketika di tanyakan kepada responden tentang kewajiban protocol kesehatan maka di dapatkan jawaban semua partisipan mengatakan bahwa wajib mematuhi. Ketika di tanyakan kepada responden tentang tujuan protocol kesehatan maka di dapatkan jawaban semua partisipan mengatakan bahwa agar terhindar dari covid.
2. Hasil wawancara didapatkan satu orang partisipan mengatakan memakai masker hanya kadang kadang saja. Dua orang partisipan lainnya mengatakan tidak memakai masker. Selain itu, tiga orang partisipan juga menyatakan alasan kenapa lansia belum patuh terhadap protokol kesehatan disebabkan karena lansia merasa sesak nafas memakai masker tersebut.

Dalam penerapan memakai masker, tiga orang partisipan mengatakan jika memakai masker, masker tersebut disimpan lagi dan tidak dibuang. Dari tiga orang partisipan pada penelitian ini, ketiga partisipan mengatakan mencuci tangan itu ketika sebelum makan, sesudah makan, bersentuhan

dengan orang. Dan juga ketiga partisipan mengatakan cara mencuci tangan itu seperti cuci pakai sabun, gosok gosok dengan air mengalir. Dari ketiga partisipan mengatakan jika bertemu dengan orang yang mempunyai gejala covid maka lansia menjauh dari orang tersebut.

B. Saran.

1. Bagi Pelayanan Keperawatan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini, pelayanan yang diberikan oleh tenaga kesehatan lebih baik lagi terutama dalam memberikan edukasi atau pendidikan kesehatan kepada pedagang terkait protokol kesehatan yang harus dipatuhi oleh lansia untuk mencegah terserangnya virus COVID-19.

2. Bagi Pemerintahan Pasi Nan Tigo

Diharapkan penelitian ini dapat membantu pemerintah setempat untuk lebih memperhatikan protokol kesehatan di daerah Pasi Nan Tigo . Pemerintah setempat disarankan untuk memfasilitasi perlengkapan protokol kesehatan sesuai aturan yang ada dan memberikan imbauan secara tertulis seperti spanduk, poster atau stiker yang berisi tentang protokol kesehatan.

3. Bagi Institusi Pendidikan Keperawatan

Diharapkan penelitian ini dapat meningkatkan pengetahuan peserta didik menyangkut penerapan protokol kesehatan pada lansia. Penelitian ini juga bisa sebagai pedoman dalam meningkatkan mutu pendidikan, menjadikan pelajaran dan panduan selanjutnya.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan untuk mengeksplorasi lebih dalam dengan mengembangkan pertanyaan yang akan diajukan. Penelitian dapat dilanjutkan dengan jenis variable yang berbeda, jumlah partisipan yang lebih bervariasi. Dengan demikian hasil penelitian diharapkan dapat menggambarkan penerapan protokol kesehatan pada lansia yang lebih luas.

